



Dalam dunia usaha, semua orang ingin mendapatkan keuntungan yang banyak. Hal ini semua dilakukan dengan harapan mendapat keuntungan lebih banyak. Padahal di dalamnya terdapat unsur *gharar*. Islam melarang usaha yang haram, seperti curang dalam takaran dan timbangan, melalui cara-cara yang *batil*, merugikan, dan melalui suap- menyuap. Bentuk praktek yang sering terjadi di lingkungan Ujung Lombang adalah petani dengan sengaja memasukkan serpihan kayu kedalam wadah penampungan karet.

Manusia didalam hidupnya diberikan jalan oleh Allah SWT untuk mencari rezeki diatas dunia ini, salah satunya adalah melalui jual beli. Allah SWT menjadikan langit, bumi, laut dan apa saja yang ada di dunia ini untuk kepentingan dan keperluan manusia. Dalam proses jual beli, umat manusia tidak di benarkan melakukan kecurangan demi memperoleh keuntungan yang lebih banyak.

Dalam melaksanakan transaksi jual beli ini, hal terpenting yang perlu diperhatikan oleh pihak penjual dan pembeli adalah mencari barang yang halal dan tentunya dengan cara yang halal dan menghindari barang atau cara yang haram. Artinya barang yang halal untuk diperjual belikan kepada orang lain atau diperdagangkan dengan cara yang sejujurnya bersih dari segala sifat yang dapat merusak jual beli.



Pada praktiknya petani karet melakukan kecurangan dalam proses memanen karet. Diantara praktik kecurangan yang dilakukan oleh petani karet adalah petani memasukkan serpihan kayu kedalam getah karet sehingga dimisalkan berat satu tempurung yang seharusnya 1 Kg getah murni menjadi 1 Kg getah kotor. Sehingga praktik jual beli getah karet kering yang dilakukan petani tidak seharusnya dilakukan, terlebih petani mengatakan bahwa getah karet yang ia jual dalam keadaan bersih, sedangkan pembeli mengira bahwa getah karet kering yang ia terima pun dalam keadaan bersih. Pembeli pada dasarnya tidak mengetahui bahwa petani memasukkan serpihan kayu kedalam wadah penampungan getah karet.

Karet yang sudah dibawa oleh petani dari kebun ke gudang pembeli ditimbang di tempat pembeli, petani membawa sendiri karet yang sudah dipanen ke tempat pembeli. Pada tahap ini petani beralasan getah yang dipanen adalah getah murni sesuai dengan akad awal yang sudah dilakukan oleh petani dan pembeli. Pembeli menguji beberapa sampel untuk melihat kualitas getah karet petani, akan tetapi sampel yang sedikit jarang terbukti bahwa petani memasukkan serpihan kayu kedalam karet. Sehingga pembeli membeli karet petani dengan harga murni.

Landasan hukum yang digunakan mengenai keharusan menepati janji atau akad disebutkan dalam al-Qur'an Surat al-Mā'idah ayat 1 dan surat Ali Imron ayat 76. Adapun Q.S. al-Mā'idah ayat 1, yang berbunyi:



